

Con 28 funcionarios adscritos al Ministerio del Poder Popular para la Salud en el nivel central, inició el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE) la cohorte 2012-2013 del Postgrado de Epidemiología en el Distrito Capital.

El acto de instalación realizado el martes 12 de junio, fue presidido por la Lcda. Liliana Gallego, Coordinadora del Área de Epidemiología del IAE y el Dr. José Manuel García, Director Nacional de Epidemiología, quienes dieron la bienvenida a los nuevos cursantes, dentro de los cuales se encuentran licenciados (as) en Enfermería, especialistas en Gestión en Salud Pública, bioanalistas, médicos y médicas, docentes, administradores, licenciados en ciencias fiscales y médicos veterinarios.

El Director Nacional de Epidemiología, Dr. José Manuel García, expresó que "es importante poder disponer de recurso humano capacitado con conocimientos sobre la epidemiología, como un área de la salud pública en la cual este Ministerio tiene la responsabilidad de construir un Sistema Público Nacional de Salud, que trabaje con las necesidades de la gente. Contar con un sistema de salud que ejerza la rectoría significa, que se debe mejorar la calidad del personal en su aporte a la salud pública. En este sentido, el Instituto de Altos Estudios se ha transformado en una institución que nos ha permitido transformar esa realidad, mejorar la calidad de los profesionales que aquí se desenvuelven".

El Dr. García agregó, que uno de los aspectos considerados como criterio para la selección de los participantes de esta Cohorte, fue el que trabajaran en el nivel central, buscando el fortalecimiento de las cuatro (4) direcciones de línea que tiene la Dirección General de Epidemiología, y adicionalmente se incorporó personal de Programas y de algunos Distritos Sanitarios cercanos a Caracas, que contribuyen a consolidar el equipo del Nivel Nacional".

Durante los dos días siguientes al acto de instalación, los participantes recibieron la inducción en el uso de la Plataforma de Educación a Distancia, necesario para cursar el postgrado bajo una modalidad semipresencial, es decir, combinación de actividades presenciales y a distancia.

FOTOGRAFIAS



